

第2回 大阪市立愛珠幼稚園 学校協議会 実施報告書

大阪市立愛珠幼稚園

校園長名 藤岡 裕子

日 時	令和6年11月23日（土）15時00分～16時00分	
場 所	大阪市立愛珠幼稚園 研究室	
出席者	委員など	6名
	校園	2名
	区役所	1名
議 題	(1) 令和6年度「運営に関する計画」中間報告（案）・配布資料について (2) 意見交換	
協議要旨	(1)	<p>協議の結果</p> <p>○目標及び内容について理解を得た。</p> <ul style="list-style-type: none"> 【安全・安心な教育の推進】については、年間計画に基づき、季節や園生活に即した内容の指導をする、視覚物や劇など指導方法を工夫する、異年齢で知らせ合うなどすることで子どもたちの安全への意識が高まっている。引き続き計画的に取組を進めていきたい 【未来を切り拓く学力・体力の向上】については、音や音楽を通して心を動かし、自分なりに表現することを楽しめるような指導や環境の工夫、進んで体を動かして遊べるような指導や環境の工夫に重点を置いていることや、歌、体操などの年間計画を作成したことにより、子ども一人一人が意欲的に運動会や展覧会に取り組んでいる。保護者啓発とともに引き続き、子どもたち一人一人への丁寧な指導に努める。 ・保健教育年間計画と子どもの実態に即して、指導内容を工夫し、保育内容と関連した保健指導を取り入れることで、健康な生活への関心も高まっている。 【学びを支える教育環境の充実】については、ホームページの随時更新、園生活や子どもの様子、PTA活動の様子などの写真を大きなボードに掲示することにより、教育内容の発信を行っている。自園の取組理解につながっている。即時の発信を工夫する。 <p>○意見交換</p> <ul style="list-style-type: none"> ・歴史があること、地域とのつながり、PTAの協力など、受け継がれていることの良さがある。引き続き、お茶遊びやもち花づくり、イルムラーピアノコンサートなど自園ならではの取組を大切にしてほしい。 ・通っている子どもの様子から、園だけでなく家庭でも安全を意識して過ごせるようになってきている姿がある。安全意識の高まりを感じる。 ・てんらん会の作品見学では、作品のタイトルやコメント、表現などから子ども一人一人の思いを受け止め丁寧に保育していることがよく分かった。
	本日の流れ	
	<ul style="list-style-type: none"> ○令和6年度 「運営に関する計画」中間報告（案） ○「運営に関する計画」アンケート結果（7月実施） ○令和6年度 園だより ○令和6年度 ほけんだより ○こどもてんらん会のしおり（子どもの作品見学） 	
協議資料	・傍聴者なし	

